



BOLETÍN INSTITUCIONAL Periodo Julio - Septiembre 2024



La Alcaldesa del Distrito Municipal de Hato Damas sostiene Reunión con los organismos de socorro.



Hato Damas, S.C. - La Alcaldesa del Distrito Municipal de Hato Damas sostiene Reunión con los organismos de socorro: Cuerpo de Bomberos, Defensa Civil y Policía Nacional; con el propósito de aunar esfuerzos para prevenir y resolver situaciones que pudiesen presentarse ante el paso del Huracán Beryl. En esta oportunidad estuvimos donando al Cuerpo de Bomberos algunos insumos que permitan accionar y orientando para la ejecución en situaciones de emergencia.

Dirección de Comunicaciones AHD Miércoles 03 de julio 2024



Ayuntamiento de Hato Damas apoya Campamento de Verano de la Fundación EBDV para Niños del Distrito.



Hato Damas, S.C. - El Ayuntamiento de Hato Damas, apoyando el acostumbrado y esperado Campamento de Verano para niños, organizado por la Fundación EBDV en dicho distrito. Este campamento, que se ha convertido en un pilar de la comunidad, ofrece a los jóvenes participantes una serie de actividades educativas y recreativas que fomentan el desarrollo personal y social.

La Fundación EBDV, una organización sin fines de lucro basada en principios cristianos, se dedica a realizar trabajos sociales y comunitarios que benefician a niños, adolescentes y jóvenes.

Durante la ceremonia de inauguración del campamento, la alcaldesa de Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, expresó su agradecimiento y reconocimiento hacia la Fundación EBDV. "Valoramos enormemente el gran trabajo que esta institución viene realizando desde hace varios años. Su dedicación y esfuerzo han tenido un impacto positivo y significativo en nuestra comunidad", declaró la Alcaldesa.

De su lado la Alcaldesa, Daniela Alcántara Castillo, agradeció y valoro como positivo el gran trabajo que dicha institución viene realizando hace varios años.

Padres y miembros de la comunidad han mostrado su entusiasmo y gratitud por esta iniciativa. "Este campamento es una bendición para nuestros hijos. Les brinda un espacio seguro y educativo donde pueden aprender y divertirse", comentó uno de los padres de los participantes.

Con iniciativas como esta, el Ayuntamiento de Hato Damas y la Fundación EBDV continúan demostrando su compromiso con el desarrollo y bienestar de la comunidad, proporcionando oportunidades invaluables para los más jóvenes.

Dirección de Comunicaciones AHD Viernes 05 de julio 2024



Acondicionamiento de caminos y carreteras del distrito Hato Damas.



Hato Damas, S.C. - Por disposición de la Alcaldesa: Daniela Alcántara Castillo, continúan los trabajos de mejora en los caminos vecinales y carreteras del Distrito Hato Damas. En esta ocasión en el sector El Coco estos trabajos buscan mejorar la conectividad entre comunidades, facilitando el acceso a servicios esenciales como salud, educación y mercados.

El sector El Coco es una zona agrícola clave en Hato Damas, conocida por su producción de cultivos como cacao, plátano y otros productos agrícolas. Los caminos vecinales en esta área han estado en condiciones difíciles, lo que ha afectado negativamente tanto la movilidad de los residentes como la distribución de productos agrícolas hacia los mercados. La mejora de estos caminos es crucial no solo para facilitar la vida cotidiana de los habitantes, sino también para impulsar la economía local, permitiendo que los agricultores transporten sus productos de manera más eficiente y segura.

La alcaldesa Alcántara ha prometido continuar trabajando sin descanso hasta poder lograr el asfaltado de esta importante carretera, crucial para el desarrollo económico y social del distrito. Estos esfuerzos están destinados a crear un entorno más accesible y eficiente para todos los habitantes de Hato Damas.

Dirección de Comunicaciones AHD Sábado 17 de julio 2024



San Cristóbal Celebra el Día de su Santo Patrón con 'Regocijo Municipal'



San Cristóbal - Este 25 de julio, por motivo de la conmemoración del Día de San Cristóbal, fue declarado oficialmente como 'Regocijo Municipal' en esta ciudad de San Cristóbal para celebrar esta fecha significativa. La celebración contó con la participación destacada de la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, quien subrayó la importancia de fortalecer las relaciones entre el distrito y el centro de la provincia.

La actividad fue encabezada por el Alcalde Nelson de la Rosa, la Gobernadora Pura Casilla, y el Senador electo Gustavo Lara Salazar. Juntos, estos líderes destacaron el valor de la tradición y la cooperación en la construcción de un futuro próspero para San Cristóbal.

Durante los actos, Alcántara Castillo resaltó que la colaboración y la unidad son esenciales para el desarrollo regional, enfatizando que estas celebraciones refuerzan el compromiso con el bienestar de la comunidad y promueven la cohesión entre los diferentes sectores del gobierno y la sociedad.

El evento incluyó diversas actividades culturales y festivas, que unieron a los residentes en una celebración de identidad y unidad, demostrando el fervor y el orgullo local por la festividad.

Dirección de Comunicaciones AHD Jueves 25 de julio 2024



Acondicionamiento de caminos y carreteras del distrito Hato Damas.



La Junta Municipal del Distrito Hato Damas, bajo la dirección de la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, continúa su compromiso de mantener la higiene y el orden en los diferentes sectores del distrito, enfocados esta semana en el sector La Cabuya.

Además de la limpieza general, los operativos incluyen la eliminación de desechos sólidos y la recolección de escombros, lo que ayuda a prevenir enfermedades transmitidas por vectores y a promover un entorno más saludable para todos. La Alcaldesa ha destacado que la participación comunitaria es fundamental en estos esfuerzos, ya que fomenta el sentido de responsabilidad compartida entre los ciudadanos.

Durante estas jornadas, se han desplegado equipos especializados que no solo limpian las calles, sino también áreas verdes, cañadas, y espacios públicos, asegurando una cobertura completa. Los residentes de La Cabuya han expresado su agradecimiento y satisfacción por las mejoras visibles en su comunidad y el continuo apoyo de la junta municipal.

Dirección de Comunicaciones AHD Lunes 12 de agosto 2024



La Alcaldesa de Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, participa en las celebraciones del 161 aniversario de la Restauración Dominicana en San Cristóbal



Este 16 de agosto, en la provincia de San Cristóbal se vistió de fiesta para conmemorar el 161 aniversario de la Restauración Dominicana, un evento crucial en la historia del país que marcó el regreso a la independencia después de un periodo de anexión a España. La Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo encabezó las actividades realizadas en la provincia de San Cristóbal, donde junto a otros funcionarios y miembros de la comunidad, rindió homenaje a los héroes de la Restauración.

Durante los actos conmemorativos, se destacó la valentía y el sacrificio de aquellos que lucharon por la soberanía de la nación. En su discurso, la Alcaldesa Alcántara Castillo reafirmó el compromiso de su administración con los valores de libertad y unidad que inspiraron la lucha restauradora, subrayando la importancia de mantener vivos estos principios en la construcción de un futuro mejor para todos los dominicanos.

Además de las ceremonias oficiales, el evento incluyó actividades culturales y educativas diseñadas para fomentar el orgullo patrio y la conciencia histórica entre los jóvenes y demás asistentes. Estas actividades no solo celebraron la historia, sino que también sirvieron como recordatorio del papel fundamental que la comunidad de Hato Damas tiene en la preservación y promoción de la herencia nacional.

La celebración culminó con un emotivo desfile y la colocación de ofrendas florales en monumentos locales, uniendo a la comunidad en un gesto de respeto y gratitud hacia quienes han defendido la libertad de la República Dominicana a lo largo de su historia.

Dirección de Comunicaciones AHD Viernes 16 de agosto 2024



Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas Ordena Pintura y Señalización de Reductores de Velocidad para Mejorar la Seguridad Vial



La alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, ha anunciado una nueva iniciativa para mejorar la seguridad vial mediante la pintura y señalización de todos los reductores de velocidad, conocidos como «policías acostados», en las principales vías del distrito. Este esfuerzo busca garantizar que los reductores sean claramente visibles para los conductores, especialmente durante las horas nocturnas o en condiciones de baja visibilidad.

La alcaldesa subrayó que esta acción es crucial para prevenir accidentes de tránsito y proteger a los peatones, especialmente a los niños y personas mayores que suelen cruzar las calles. «La seguridad de nuestros ciudadanos es una prioridad indiscutible. Con la pintura y señalización adecuada de los reductores de velocidad, buscamos reducir los riesgos de accidentes y asegurar que los conductores disminuyan la velocidad en las zonas donde más se necesita. Este es un paso más hacia la construcción de un distrito más seguro para todos», afirmó la alcaldesa.

Además, se hace un llamado a los residentes para que respeten las nuevas señalizaciones y tomen precauciones adicionales durante la implementación del proyecto. La participación activa de la comunidad es fundamental para el éxito de esta iniciativa, que busca el bienestar común.

Dirección de Comunicaciones AHD Jueves 22 de agosto 2024



Alcaldía de Hato Damas Realiza Importante Remozamiento de la Cancha de La Cabuya para Impulsar el Deporte Local



Con el firme propósito de apoyar el desarrollo del deporte en nuestra comunidad, la alcaldía del Distrito Municipal Hato Damas, liderada por la alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, ha completado el remozamiento de la cancha deportiva ubicada en el sector de Hato Damas-La Cabuya. Este proyecto, que se llevó a cabo durante las últimas semanas, busca ofrecer a los deportistas locales un espacio revitalizado y adecuado para la práctica de sus actividades, promoviendo así un entorno más seguro y agradable para todos.

El remozamiento de la cancha incluyó la reparación del pavimento, la instalación de nuevas redes de baloncesto, la mejora de la iluminación nocturna y la implementación de áreas verdes aledañas. Estas mejoras no solo están orientadas a fomentar la actividad deportiva, sino también a crear un punto de encuentro para la comunidad, fortaleciendo el tejido social a través del deporte y la recreación.

Durante la ceremonia de inauguración, que tuvo lugar el pasado fin de semana, la alcaldesa Alcántara Castillo destacó la importancia de este tipo de iniciativas para el desarrollo integral de los jóvenes y la promoción de un estilo de vida saludable. «Estamos comprometidos con el fomento del deporte y la recreación en nuestra comunidad. Esta cancha renovada es una muestra más de nuestro apoyo continuo a estos valores fundamentales. Creemos que el deporte es una herramienta clave para el desarrollo personal y comunitario», afirmó la alcaldesa.

El evento contó con la participación de líderes comunitarios, entrenadores deportivos y jóvenes deportistas locales, quienes expresaron su entusiasmo y agradecimiento por las mejoras realizadas. Un joven jugador de baloncesto del sector, comentó: «Este es un gran avance para nosotros. Tener una cancha en buenas condiciones nos motiva a seguir entrenando y participando en actividades deportivas. Agradecemos a la alcaldía por su apoyo».

Dirección de Comunicaciones AHD Domingo 25 de agosto 2024



La Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, Participa en acto inicio del Año Escolar 2024-2025.



La alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, participó en el emotivo acto de inicio del año escolar 2024-2025 en el Centro Educativo Francisco Del Rosario Sánchez. Este evento marca el comienzo de un nuevo ciclo académico para cientos de estudiantes que regresan con entusiasmo a las aulas, en un ambiente de renovación y esperanza.

Durante la ceremonia, la alcaldesa dirigió unas palabras de bienvenida a los estudiantes, docentes y padres presentes. En su discurso, destacó la importancia de la educación como pilar fundamental para el desarrollo del distrito y reafirmó su compromiso de trabajar en conjunto con las autoridades educativas, los padres y la comunidad para asegurar que los centros educativos cuenten con los recursos necesarios para ofrecer una enseñanza de calidad.

Estamos aquí para apoyar a nuestros jóvenes en su camino hacia un futuro mejor. La educación es el motor que impulsa el progreso de nuestra comunidad, y desde la alcaldía continuaremos trabajando para asegurar que nuestros centros educativos cuenten con los recursos necesarios para ofrecer una enseñanza de calidad», expresó la alcaldesa.

Con estas palabras, la alcaldesa reiteró su compromiso con el bienestar y la formación de las nuevas generaciones, asegurando un futuro prometedor para todos los estudiantes.

Dirección de Comunicaciones AHD Lunes 26 de agosto 2024



La Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, resalta Logros y Desafíos en Entrevista Radial "Primeros 100 Días de su Gestión"



En una entrevista exclusiva en La Mañana Informativa por Sur 91.9 F.M. la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, reflexionó sobre los primeros 100 días de su mandato, compartiendo con los ciudadanos los logros alcanzados y los desafíos enfrentados en este corto pero intenso período.

Durante la entrevista, la alcaldesa destacó varias iniciativas clave que su administración ha implementado con éxito.

En cuanto a los desafíos, la alcaldesa reconoció que aún queda mucho por hacer. "Estamos comprometidos con continuar trabajando incansablemente para resolver los problemas que afectan nuestro distrito y mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos", afirmó.

Estamos aquí para apoyar a nuestros jóvenes en su camino hacia un futuro mejor. La educación es el motor que impulsa el progreso de nuestra comunidad, y desde la alcaldía continuaremos trabajando para asegurar que nuestros centros educativos cuenten con los recursos necesarios para ofrecer una enseñanza de calidad», expresó la alcaldesa.

La entrevista concluyó con un llamado a la unidad y la colaboración, invitando a la ciudadanía a seguir participando activamente en el desarrollo del distrito. La alcaldesa reiteró su compromiso de mantener un Ayuntamiento al Servicio de la Gente, enfocado en el bienestar de todos los habitantes.

Dirección de Comunicaciones AHD Martes 27 de agosto 2024



Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Inaugura la Novena Versión del Torneo de Baloncesto en Tres Categorías del Club Deportivo y Cultural Enriquillo



La Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, participó en la inauguración de la novena versión del torneo anual de baloncesto, un evento que ha crecido en popularidad y relevancia en la comunidad. Este año, el torneo se disputará en tres categorías, consolidándose como un pilar en la promoción del deporte y la integración social en esta comunidad.

En su discurso inaugural, la Alcaldesa destacó la importancia del deporte como motor de desarrollo personal y comunitario. «El baloncesto no solo fomenta el espíritu de competencia y la disciplina, sino que también une a nuestras familias y fortalece los lazos entre los miembros de nuestra comunidad. Este torneo es un ejemplo de cómo el deporte puede transformar vidas y brindar oportunidades a nuestros jóvenes», expresó.

Asimismo, realizó el saque de honor, dando inicio oficial a la competencia. Este acto simbólico fue recibido con entusiasmo por los asistentes, quienes aplaudieron el compromiso continuo de la Alcaldía con el apoyo a las actividades deportivas.

El evento contó con la participación de equipos de diferentes sectores del Distrito Municipal, quienes competirán. Durante el acto, también se reconoció el esfuerzo de los organizadores que han hecho posible la realización de este torneo.

La jornada concluyó en un ambiente de alegría que reflejo el éxito rotundo de la inauguración y del respaldo de la comunidad.

Dirección de Comunicaciones AHD Sábado 31 de agosto 2024



La Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo dispone la limpieza del cementerio de Parra en el Distrito Municipal de Hato Damas



En un esfuerzo por garantizar espacios dignos y limpios para la comunidad, la alcaldesa Daniela Alcántara Castillo ha dispuesto la inmediata limpieza y rehabilitación del cementerio de Parra.

Esta iniciativa forma parte del plan de la gestión municipal para mejorar las condiciones de los espacios públicos, especialmente aquellos con un significado emocional y cultural profundo para los residentes. La alcaldesa destacó la importancia de mantener los cementerios en condiciones óptimas, subrayando que son lugares de recogimiento y respeto para las familias que honran la memoria de sus seres queridos.

"Es nuestro deber como gestión municipal preservar estos espacios que forman parte de la identidad de nuestra comunidad. Nuestro compromiso es asegurar que todos los sectores del Distrito Municipal cuenten con instalaciones limpias y seguras para su uso", expresó la alcaldesa.

Dirección de Comunicaciones AHD Miércoles 18 de septiembre 2024



La Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas entrega silla de ruedas a joven con discapacidad



En un emotivo encuentro que refleja su compromiso social y solidaridad hacia los más vulnerables, la Directora de la Junta del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, entregó una silla de ruedas a un joven con discapacidad perteneciente a una familia de escasos recursos de la comunidad.

La alcaldesa se trasladó a la vivienda del joven, quien estuvo acompañado por familiares y vecinos. Durante la entrega, Alcántara Castillo destacó la importancia de apoyar a quienes enfrentan desafíos físicos y económicos, asegurando que su administración continuará trabajando para mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos, sin importar su condición.

El joven, quien desde pequeño ha enfrentado las dificultades que le impone su discapacidad física, agradeció emocionado el apoyo, que le permitirá moverse con mayor facilidad y participar de manera más activa en las actividades cotidianas de su comunidad.

La familia también expresó su gratitud, destacando que este gesto representa una gran esperanza y alivio para ellos. "No tenemos palabras para agradecer todo lo que han hecho por nosotros".

Dirección de Comunicaciones AHD Miércoles 25 de septiembre 2024



La Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, y el Ingeniero Gómez, gestionan reparación de avería en la red de tuberías en la comunidad de Boruga



En un esfuerzo conjunto por garantizar el acceso continuo al agua potable, la alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, junto con el ingeniero Gómez, gestionaron la reparación de una importante avería en la red de tuberías de la comunidad de Boruga.

La avería había generado inconvenientes en el suministro de agua a los hogares de Boruga. Gracias a las gestiones rápidas y eficientes del equipo, los trabajos de reparación se iniciaron y concluyeron en un tiempo récord, restableciendo el servicio y brindando tranquilidad a los habitantes.

Durante la supervisión de los trabajos, Alcántara Castillo expresó su compromiso con la solución de problemáticas que afectan a las comunidades más vulnerables del distrito. "Estamos aquí para dar respuestas. Sabemos lo importante que es el acceso al agua potable para la vida diaria de las familias y por eso, junto al ingeniero Gómez, hemos gestionado esta reparación de manera prioritaria", señaló.

El ingeniero Gómez, a cargo de los trabajos técnicos, explicó que el tubo dañado presentaba fisuras que impedían el flujo adecuado del agua. "Identificamos el problema y realizamos los trabajos necesarios para corregir la avería, asegurándonos de que las familias puedan contar con un servicio de agua eficiente y continuo", destacó.

Dirección de Comunicaciones AHD Viernes 27 de septiembre 2024



La Alcaldesa Daniela Alcantara Castillo Participa en Conferencia Internacional sobre Desarrollo Sostenible y Liderazgo Local



La alcaldesa del Distrito Municipal de Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, participó en la Conferencia Internacional sobre Desarrollo Sostenible, Liderazgo y Gestión Local. Este evento, que reunió a líderes, expertos y representantes locales de diversas regiones del mundo, tuvo como objetivo compartir conocimientos, estrategias y experiencias para promover el desarrollo sostenible a nivel local.

La conferencia fue organizada por el Centro Internacional de Formación para Autoridades y Líderes (CIFAL) de Naciones Unidas, que opera bajo la Liga Municipal Dominicana (LMD), en colaboración con el Instituto de Formación Técnico Profesional (INFOTEP). Este primer ciclo de conferencias está dirigido a autoridades locales y actores de la sociedad civil, con el propósito de fortalecer las capacidades administrativas, técnicas y de liderazgo en torno a los temas transversales de gobernabilidad y desarrollo sostenible en los territorios.

El acto inaugural, celebrado en el salón CIFAL-UNITAR en la sede de la LMD, contó con la presencia del presidente de la LMD, Víctor D' Aza; el director de la División en UNITAR, Alex Mejía; el director general del INFOTEP, Rafael Santos Badia; y el director ejecutivo de CIFAL R.D., Rafael Santos.

En la conferencia, destacados facilitadores abordaron temas relevantes como los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), liderazgo ético, y el impacto de la formación en los líderes. Entre ellos se encontraban Luis Ortega, Salvador Espinal, y Anthony Rionda, vicepresidente de la Universidad Internacional de la Florida (FIU), así como Maricarmen Estrada, directora del CIFAL Miami y exfuncionaria de la ONU.

Dirección de Comunicaciones AHD Lunes 30 de septiembre 2024







